

BAB 5

SIMPULAN DAN SARAN

2.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan dapat disimpulkan bahwa faktor – faktor yang mempengaruhi kepatuhan protocol Kesehatan pada pasien di poliklinik RSUD Bangil dalam kategori patuh sebanyak 89 responden (89%) dan tidak patuh sebanyak 11 responden (11%). Responden mampu menerapkan protocol Kesehatan saat diluar maupun didalam rumah. Namun semua faktor yang diteliti yaitu meliputi usia, jenis kelamin, Pendidikan dan pekerjaan tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kepatuhan pada pelaksanaan protocol Kesehatan. Beberapa indicator yang diterapkan hampir seluruh responden yaitu pemakaian masker yang berjumlah 98 reponden (98%) patuh, untuk kepatuhan mencuci tangan dan etika batuk responden yang patuh sama yaitu 95 responden (95%). Sedangkan indikator protocol kesehatan yang meliputi desifektan di rumah yang tidak patuh sebanyak 27 responden (27%) dan olahraga teratur yang tidak patuh 31 responden (31%).

2.2 Saran

2.2.1 Bagi Responden

Untuk Meningkatkan kepatuhan terhadap protokol kesehatan sebaiknya perlu juga untuk meningkatkan kesadaran diri, seperti dengan cara memahami tujuan utama penerapan protokol kesehatan dan lebih mempertimbangkan dampak yang ditimbulkan jika masih sering melakukan aktivitas di luar rumah yang tidak penting. Selain itu, subjek penelitian juga disarankan untuk ikut turut serta dalam mengedukasi keluarga dan orang-orang terdekatnya agar mematuhi protokol kesehatan Covid-19 dan menjelaskan manfaatnya serta dampak buruk jika tidak mematuhi protokol kesehatan.

2.2.2 Bagi Tempat Penelitian

Kepatuhan terhadap protokol kesehatan Covid-19 tidak akan dapat terlaksana dengan baik tanpa adanya kontribusi dari semua pihak tanpa terkecuali pemerintah dan pihak tenaga kesehatan. Pemerintah dan Rumah Sakit diharapkan dapat memberikan edukasi kepada masyarakat terkait dengan informasi seputar Covid-19 dan cara meningkatkan kesadaran diri di masa pandemi yang dapat dijangkau dan dipahami oleh semua kalangan usia baik secara online maupun offline.

2.2.3 bagi STIKes Bina Sehat PPNI Mojokerto

Diharapkan Skripsi ini dapat digunakan sebagai bahan bacaan yang dapat memberi masukan dan menambah wawasan bagi mahasiswa lainnya tentang kepatuhan protokol kesehatan.

2.2.4 bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan kepada peneliti selanjutnya untuk dapat menambah dan meneruskan penelitian pada aspek yang lebih luas lagi terutama dalam menggali semua hal yang berhubungan dengan protokol kesehatan. Termasuk faktor enabling dan faktor reinforcing, sehingga tidak hanya berfokus pada faktor predisposisi saja.